

17.08.2018

Aggressiven 22-Jährigen in Klinik gebracht

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Donnerstagabend, 16. August 2018, einen randalierenden 22-Jährigen in ein Krankenhaus gebracht. Die Einsatzkräfte übernahmen den Mann gegen 19 Uhr von der Polizei, die ihm wegen seines aggressiven Verhaltens Hand- und Fußfesseln angelegt hatte. Zuvor habe der 22-Jährige auf dem Berliner Platz versucht, eine Radfahlerin vom Rad zu stoßen und auf der Konrad-Adenauer-Brücke auf Autos eingeschlagen. Wegen der bestehenden Eigen- und Fremdgefährdung begleitete ihn die KVD-Streife im Rettungswagen in die Stadtklinik Frankenthal, wo er stationär aufgenommen wurde.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.